Midi Libre

Alès Bagnols Béziers Carcassonne Montpellier Mende Millau Narbonne Nîmes Perpigna

Allègre-les-Fumades Le castrum a attiré du monde pour les Journées du patrimoine

Correspondant 25/09/2012, 06 h 00







Le public a apprécié les visites commentées du castrum. (© D.R)

La pléthore des sites prestigieux ouverts seulement à l'occasion des Journées du patrimoine fait que, bien souvent, les lieux accessibles librement toute l'année sont délaissés par le public.

Il n'en a rien été pour le château d'Allègre. Le samedi déjà, pourtant d'ordinaire très calme, plus de cinquante personnes ont fait l'effort de grimper les 300 mètres de calade qui permettent d'atteindre le Castrum.

L'occasion pour eux d'apprécier le remarquable travail accompli durant l'été par les stagiaires de Rempart et de Familles rurales.

Dimanche, vers 10 h, une foule importante se pressait déjà autour du four que quelques courageux bénévoles ont allumé dès l'aube pour la cuisson annoncée des fougasses.

Pendant ce temps, Lionel Haspel commentait de façon ininterrompue les visites du castrum, à peine interrompues vers 11 h 30 par la vente des fougasses.

Le soleil et la chaleur ayant été de la partie, les bancs de la maison Loubier ont été les bienvenus pour se reposer. L'occasion d'admirer la petite exposition de blasons des Maîtres verriers du Languedoc et pour beaucoup, de découvrir que cette industrie avait été prépondérante dans la région pendant de nombreux siècles.

L'horaire de fin des visites a été largement dépassé et on peut estimer à plus de 300 le nombre de visiteurs qui ont suivi les commentaires de notre historien.

Cette affluence a de quoi mettre du baume au cœur des bénévoles qui entretiennent le lieu et qui se réjouissent de l'intérêt grandissant qu'il suscite auprès du public.



PARTENARIATS

Midi Libre



Tous les vendredis Midi Libre vous répond avec BARREAU DE



- Ça peut vous plaire... ou pas
- Journées du Patrimoine au château
- lournées du patrimoine de pays, les 16 et 17 juin
- Lettres de noblesse pour la fête du château
- Le congrès national Rempart au Château d'Allèare
- Les stagiaires de Rempart ont terminé leur stage

Abonnez-vous à la newsletter

d'actu de Midi Libre

OK